

Campoo

El consejero de Medio Ambiente inauguró el parque público de Rebollar de Ebro

Ortega presenta el proyecto de construcción del Observatorio Astronómico de Cantabria

A. QUEIMADELOS. Valderredible

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, presentó ayer en el Centro Cultural de Rebollar de Ebro, en Valderredible, el proyecto de construcción del Observatorio Astronómico de Cantabria. La primera fase de las obras se iniciará pronto y según ha

El centro, situado en el Páramo de Lora, dispondrá de tres plantas destinadas a actividades divulgativas y científicas. La planta baja, de unos 210 metros cuadrados, albergará un salón de actos para 64 personas, una sala de exposiciones, dos aseos, un almacén y un laboratorio. En la primera y segunda plantas, de más de 55 metros cuadrados cada una, se ubicarán una habitación, un baño, un comedor y las salas de control y observación. Ortega destacó la idoneidad del municipio de Valderredible para albergar el Observatorio Astronómico, puesto que es un lugar sin contaminación lumínica, con menor nubosidad y precipitaciones que el resto de Cantabria y distanciado del mar. El Páramo de la Lora está además situado a 1.060 metros de altitud, en una planicie, por lo que dispone de un horizonte abierto y sin obstáculos. El proyecto, que cuenta con un presupuesto de 548.600 euros, se ejecutará en cuatro meses y contempla, además de la instalación de un telescopio principal catadióptrico, un anteojito para observación solar, un telescopio refractor auxiliar y una cámara; el acondicionamiento de los alrededores del edificio, en los que se ubicará un reloj de sol ecuatorial y otro interactivo, una tierra paralela, una estación meteorológica y una estación de seguimiento de satélites artificiales. El Obser-

anunciado Ortega estará terminada en diciembre. El consejero espera que las instalaciones puedan albergar alguna de las actividades que se celebrarán durante el XVII Congreso Estatal de Astronomía, que tendrá lugar en Cantabria del 6 al 10 de diciembre de 2006.



Autoridades y vecinos en Rebollar.

A. QUEIMADELOS

vatorio Astronómico de Cantabria, el primero que se instalará en la Comunidad Autónoma, será gestionado por la agrupación astronómica cántabra, AstroCantabria, mediante un convenio firmado con la Consejería de Medio Ambiente. La agrupación organizará actividades educativas y dotará de contenidos a este observatorio, que estará a disposición de grupos escolares y particulares. AstroCantabria realizará también una la-

bor de recogida de datos que serán enviados a los observatorios internacionales y puestos al servicio de la comunidad científica. El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, y el concejal de Medio Ambiente y teniente alcalde, Julián Bárceña, destacaron que el Observatorio Astronómico contribuirá al crecimiento económico del municipio, ya que creará empleo, promoverá la imagen de Valderredible y atraerá visitan-

tes. El consejero inauguró además el parque público de Rebollar de Ebro.

Medio Ambiente ha invertido 165.000 euros en esta actuación, cuyo objetivo es mejorar los equipamientos públicos para el ocio al aire libre en el municipio de Valderredible. Las obras se han realizado en una superficie de 4.687 metros cuadrados, en las inmediaciones de la carretera que une Rebollar de Ebro con Rocamundo.

El 1 de julio será el turno de la orquesta Julio Jaurena

La Schola Gregoriana actuó en el ciclo de 'Conciertos del Nacimiento del Ebro'

QUEIMADELOS. Fontibre

A causa de que la climatología no acompañó por la persistente lluvia caída durante toda la tarde del sábado, el concierto de la Schola Gregoriana de Cantabria se trasladó del parque del Nacimiento del Ebro en el que se ha instalado un escenario, a la iglesia de San Félix en la localidad campurriana de Fontibre, un templo dedicado a San Martín que conserva prácticamente intacta su primitiva nave románica del siglo XII, la pila bautismal y dos columnas con capiteles bizantinos.

Falló la climatología pero nunca la ilusión con la que la Asociación Cultural Fontibre está organizando cada una de las actividades programadas tanto por la decidida respuesta de las agrupaciones musicales como del público que llenó el templo parroquial de Fontibre.

Los componentes de la Schola Gregoriana de Cantabria no tenían palabras para agradecer a la organización las atenciones que les han dispensado, eso sí, se iban de Campoo un tanto tristes por no haber podido cantar en el escenario que la orga-



La Schola Gregoriana de Cantabria en un momento de su actuación.

A. QUEIMADELOS

nización ha ubicado en el parque donde nace el Ebro. Pedro Luis Gutiérrez reiteró su agradecimiento a la Asociación Cultural Fontibre, al haber escogido este Ayuntamiento como trampolín de las actividades programadas hasta el próximo

El BOC publica la modificación número 18 del PGOU de Reinosa

A. Q. Reinoso

El BOC de ayer miércoles publica la resolución que aprueba la Modificación Puntual Número 18 del Plan General de Ordenación Urbana, según decisión plenaria tomada por el Ayuntamiento de Reinosa.

Centro educativo

La modificación es debida a la realización por parte del Gobierno de Cantabria de un centro educativo en el Municipio, surgiendo la problemática por el coeficiente de edificabilidad asignado por el Plan al equipamiento educativo en suelo urbano. La necesidad de modificación surge porque la edificabilidad que el Plan establece para este uso es de 0.3 m²/m² para nuevas edificaciones, la cual es muy baja y se ha quedado desfasado para los centros que actualmente se están realizando, surgiendo una contradicción dentro del propio Plan.

Interés general

Se cumple de esta manera el principio de interés general, ya que el fin de esta modificación es adaptar la normativa a los condicionantes que surgen de la realización de edificios públicos que cumplen con su normativa particular y tengan el volumen suficiente para dar servicio adecuado a su destino.

Los objetivos del modificado son "aumentar al triple la edificabilidad asignada para los equipamientos educativos cuando se sustituya un edificio existente por otro nuevo y no se trate de rehabilitaciones o reformas en suelo urbano".

mes de diciembre.

El concierto del próximo sábado 1 de julio corre a cargo de la orquesta Julio Jaurena.